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会　長　大 橋　良 史

鯖江ロータリークラブ会長方針 2022-23年度  国際ロータリーテーマ 2022-23年度  第2650地区スローガン
『わくわくと感動と
　思いやりの心で
　　　奉仕しよう』
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出席率 73.3％
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卓話内 田  喜 通　様
cafe'Mare代表　内田製材所代表
「人　は　宝」 「並行在来線の概要と利用促進策の取組」

並行在来線会社社長

小  川   俊  昭    様 ボーカル

クリスマスジャズライブ
江  川　ユ ミ コ　様
瀬  戸　れ い 子   様

わくわくする例会 文化芸術プログラム

本日のリモート出席者

野中  敏昭　会員  

いて再び世界を驚かせた試合を見逃してしまい
ました。
この勝利の喜びをニコニコで表したいと思いま
す。
【次々年度会長候補者及び次年度理事候補者氏
名発表】
　本日の12月第1例会は、当クラブ細則第3条
第1節に基づきまして、次々年度会長候補者及
び次年度理事候補者を発表いたします。
　次々年度（２０２４－２５年度）会長候補者
のお名前を発表いたします。
　さる、11月第2例会において指名委員会を設
置することに皆様にお諮りし、帰山直前会長、幸
道会員、田村会員、酒井次年度会長そして、私の
５名による指名委員会を設置、１１月１８日に
委員会を開催し協議した結果、全員一致で次々
年度会長候補者に吉田俊博会員を指名すること
に決定したことを発表いたします。
　続きまして、酒井次年度会長より次年度理事
及び役員候補者のお名前を発表してください。

（酒井会長エレクト発表）
　次年度会計：黒田敏夫会
員、次年度副幹事：梅田吉
臣会員、続きまして理事候
補者：笹尾昌敬会員・西尾

俊一会員・帰山明朗会員・瀧ヶ花秀晃会員・野中
敏昭会員・清水康弘会員、以上６名の会員にお
願いしたいと思います。
　本日発表いたしました「次々年度会長及び次
年度理事」につきましては来週の例会にて年次

ロータリーソング

卓話

テーマ

会　長　の　時　間

幹　事　報　告

西  尾  俊  一　
ソング委員長

野呂　和夫　幹事
 　野中社会奉仕委員長よ
り電話があり、今日は帰るこ
とができないので代わりに
幹事報告でお伝えします。

　来週12月10日は、「ドローン体験教室」です。
ご協力いただける方は、12時半までに会場にお
入りくださいとのことでした。また来週例会時にご
案内いたします。
　本日例会終了後、理事会を開催いたします。出
席義務者は、このまま会場にお残りください。

委　員　会　報　告
岡本　圭子　
　　山のぼりたい隊長
　12月11日（日）に晴れま
したら、「日野山登山」を計
画しています。もし、日野山

に登ろうかなと思われる方は、是非、ご一緒に登
りませんか？お待ちしています。

大橋  良史　会長
　皆さん、早起き
しましたでしょう
か。
　サッカー日本代

表。強豪スペイン代表に大金星をあげ
ました。私は残念ながら昨晩の家庭会
合で飲みすぎたせいか早起きできず朝
のニュースで知りました。ドイツ戦に続

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
国 歌 斉 唱
ロ ー タ リ ー ソ ン グ
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
プ ロ グ ラ ム
閉 会 点 鐘

総会を行い、総会に参加全員により採決を行い
選出いたしますのでよろしくお願いいたします。
　私たちからの重いパスを受けていただきまし
た、吉田俊博会員と歴代会長にも関わらず男気
で幹事というパスを受けていただきました梅田
吉臣会員に感謝します。ありがとうございました。
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にこにこＢＯＸ報告

大橋　良史　会員
野呂　和夫　会員
窪田　健一　会員
大島　恒彦　会員
幸道　森市　会員
清水　康弘　会員
吉田　俊博　会員
田村　康夫　会員
齋藤 多久馬   会員
梅田　吉臣　会員
佐野　直美　会員
岩尾　顕治　会員
瀧谷 えみ子   会員

サッカー日本代表スペイン戦勝　長友流　ブラボー！！内田様の卓話を楽しみに

内田様の卓話を楽しみに

勤続表彰の方おめでとうございます。続けましょう

勤続バッチおめでとう

結婚勤続毎年Ｗで　違うＷも次期待

誕生祝を頂いて　内田様の卓話を楽しみに

次次年度指名を戴きました。老体を鼓舞して頑張りたいと思います。

内田さんをお迎えして

  〃  卓話に期待して

  〃

　〃　マーレに食べに行きたいです。寒くなりました。皆様ご自愛ください

今回から年賀状じまいをさせていただきます　皆さんよろしく

寒くなってきました　お風邪等ひかないようにお気を付けください。早退します。

内 田  喜 通　様
cafe'Mare代表　内田製材所代表

「人　は　宝」

ニコニコ箱発表
幸道　森市
ニコニコ委員長

テーマ卓　話

勤　続　表　彰誕　生　祝　い結　婚　祝　い

幸道　森市　会員
木村　明　　会員

清水　康弘　会員
堀江　邦旺　会員
野中　敏昭　会員
笹尾　昌敬　会員
増永　英彦　会員

幸道　森市　会員
大島　恒彦　会員
園　　幸雄　会員
増永　英彦　会員

卓話者紹介　田村　康夫　プログラム委員長
　大変お忙しい中、内田喜通さんにお越しいただき
ました。「カフェ.マーレ」というロケーションの素晴ら
しいお店をやられております。年間7万人から7万5
千人も来られるそうで、もちろん福井県でトップのお

店であります。まだ行かれてない方は、ぜひ足を運んでいただけたらと思い
ますし、「足羽山デッキ」というお店もされておられます。こちらもロケーション
がよくて、いろんな方が年間5万人ぐらい来られています。また、製材所もされ
ておりまして、山の保全はもちろん、建築のスペシャリストであります。どうか
ご清聴よろしくお願いいたします。

卓話者　cafe'Mare・内田製材所
　　　　　代表　内 田  喜 通　様
テーマ　「人は宝」
　cafe'Mareの紹介させていただきます。創業より
28年経ちます。365日、1日も休まず営業していまし

たが、去年、コロナの休業要請があって初めて休みました。そのあとは無休で
やっております。年間7万5千人ものお客が来られるお店になりました。今の目
標としては、ランドマークになりたい事です。
　足羽山の方にお店を作りまして、年間5万人ぐらいおいでになってます。僕
は大家さんという形で、建物を作る事をやりました。
　親父がなくなった後、マーレの従業員たちが元気に働くにはどうしたらい
いか考えて、日没で終わったら働けるんじゃないかな、と思ってやってまいり
ました。今、子育て中のママのスタッフ率が88％となりました。あとの12％は
高校生のアルバイトとかです。
　本業は材木屋で、建築もやりますし、店舗もやりま
す。なんでもやります。創業60年目で、今背中が映っ
てるものがうちの三代目社長です。2年前に彼に社
長を譲りました。彼が30歳だったので、周りの方々
は大変早いとか、責任逃れじゃないかって言っていただいたのですが、彼は
もう18の時からこの製材工としてやり始めましたので、原木を仕入れて製材
し、加工して施工して家1件建てられる能力があります。だから譲ることに決
めました。
　この120の16は、福井県内で製材所は120社ありますが、実際製材を行っ
ているのは16社しかありません。製材技術を持ってる16社のうちの75％が
65歳以上の製材工です。住空間18％は、空き屋率です。新築ですと大手が
入ってきてなかなか厳しいんですがこの空き家のとこを素材でクリエートし
ていくことは可能なんではないかなっていうことで、マーケットを探していく
ようにという形で進めております。2年半前から、「一般社団法人地域フロンテ
ィアラボラトリー」地域を考えるという法人を作りました。福井の中央公園を
なんとかして欲しいという福井市さんから要望があり行ったのですが、僕は
そういう単純に飲食でやるためだけに行くってのは主義に反すると思い、元
々お殿様が住んでおられた城下町をもっと活成したいなと思い、コンセプト
が未価値と思い込まれたものに、価値を追求しようという風な活動を、2年半

ぐらいやってまいりました。北潟湖畔公園がインスタではで2番目ぐらいにあ
るんですが、誰もいません。居ないんです。あの公園の中に、おトイレは4か所
ある内、2か所は壊れています。
　足羽山公園へ僕が行った時は、茶屋が13件近くありました。しかし今6件
しかありません。建て替え需要があったのはこの45年前からなのですが、ど
この店もあんまり流行っていません。なぜかと言ったらコンセプトが、昔なが
らの茶屋を引っ張っていて、それをちょっとリメイクしただけでは、お客さんも
よらないんですよ。
　西山公園をインフラで言うと、季節ごとにイベントやって集客できちゃう。
それと、次世代のママたちが、子どもさん連れて車でやってきています。足羽
山では駐車場もないですからね。使い勝手が大変悪いです。それはもう、ガ
ンガン要望しました。うちの店をよくするだけじゃなくて。もっとひどい話する
と、20年前にはには下水がなかったんです。垂れ流していいと思っているん
です。もうこれには、本当にびっくりしました。継体天皇の像があって、その前
には20お寺があります。うちが1番先に下水処理施設を作りました。そしたら
周りの茶屋さんから呼ばれて、お前がやったら俺たちがやらんといかんから、
お前なんでしたのだと。びっくりしました。あ、これじゃ、この人たちはヒットで
きないんだな。それが今、成れの果てが今の姿だと。
　鯖江はなんでこういうことができるのかと言うと、皆様が先輩方がやってき
た様子を見て、人が集まる要素ってなんだろう、人に使ってもらう要素ってな
んだろうってことをご存知だから、使っている人の声で作っちゃうわけです
ね。そういう声がでると駐車場が整備されて、トイレが綺麗ですし。子どもた
ちやお母さんやみんながやってきて、帰り際にその前にスーパーがあって、
お買い物ができて中心地となるわけです。
　コンビニのお客さんで、その町のクリエイティブ、その町の属性がわかりま
す。びっくりするのは、河和田にある1件しかないコンビニに、渋谷か原宿に、
居るような恰好をした子が続々やって来ます。前も思ったんですけど、その話
をした時に、「その通りや、1番若い子らが来ている、それと駐車している凄い
車のクリエイターがいっぱい来てるので、そのクリエーターが山ほど来れば、
若い女の子がどんどん来る。」また、その方々を受け入れる先輩方がおられ
るんですね。その街があって、その若い方々がそこで活躍をして、お店の雰囲
気が変わったり、空気が変わっていったり、人材が育っていくのだと思います。
　サンドームでライブをすると7千名くらい毎回来られます。地域ボロンティ
アの事務所におりますと、ライブスタジアムは近くて、歌ってる人と近くて、そ
の雰囲気とアクセスの良さが鯖江だと聞こえています。
　その方達を大事にするようなホテルや、新幹線で来た人たちが駅から移
動するのが面倒と思われ、第３セクターの駅が近くに出来たらと思います。


